Herr Grothe trägt die Mehrheitsmeinung des Stadtteilbeirates Stadtmitte vor. Über die Bedenken des Stadtteilbeirates wird diskutiert.

Antrag von Herrn Pundt:

Es soll eine Testfahrt mit einem SWN-Bus, mit Vertretern des Bau-, Planungs- und Umweltausschusses, des Stadtteilbeirates Stadtmitte, des Seniorenbeirat und drei Vertretern der Innenstadtunternehmer erfolgen, um sich ein Bild von der Baulichkeit zu machen.

Beschluss:

Es soll eine Testfahrt mit einem SWN-Bus, mit Vertretern des Bau-, Planungs- und Umweltausschusses, des Stadtteilbeirates Stadtmitte, des Seniorenbeirat und drei Vertretern der Innenstadtunternehmer erfolgen, um sich ein Bild von der Baulichkeit zu machen.